



## Bego Riba

Spanien/Spain

Bego Ribas Malerei zeichnet sich durch einen untrüglichen Blick für Details und eine tiefe Wertschätzung von Licht und Schatten aus. Ihre ausgestellten Ölgemälde zeigen geschlechtslose Figuren, die es den Betrachter:innen aufgrund fehlender Hintergründe und Gesichtszüge erlauben, eigene Emotionen und Erfahrungen auf die Dargestellten zu projizieren und so zum Nachdenken über die menschliche Verfassung einladen.

Bego Riba wurde in Burgos geboren und erwarb einen Bachelor-Abschluss in Bildender Kunst an der Universität von Salamanca. Seit 2003 lebt und arbeitet sie als Künstlerin in Palma de Mallorca.

Bego Riba's work is characterized by an unerring eye for detail and a deep appreciation of light and shadow.

Her exhibited oil paintings show genderless figures that, through the absence of background and facial features, allow the viewer to project their own emotions and experiences onto the subjects, inviting contemplation of the human condition.

Bego Riba was born in Burgos and earned a Bachelor's degree in Fine Arts from the University of Salamanca. Since 2003, she has been living and working as an artist in Palma de Mallorca. [www.begoriba.com](http://www.begoriba.com)



**Undercover**, 2021, Öl auf Leinwand, 130 x 162 cm

**Undercover**, 2021, oil on canvas, 130 x 162 cm